

Hermelinda Tiburcio Cayetano (defensora de los derechos de las mujeres indígenas)

Procedente de Guerrero. Se ha caracterizado por defender de graves violaciones a los derechos humanos de las mujeres indígenas mixtecas.

Se integró al Movimiento Estatal del Consejo Guerrerense 500 años de Resistencia Indígena en donde continuó su proceso de formación en la defensa de los derechos de los pueblos indígenas

Fue nombrada presidenta del Fondo Regional “Na Savi” A. C., una asociación civil enfocada a promover y fomentar: la unidad del pueblo mixteco, el desarrollo integral de la mujer indígena, los derechos humanos y derechos de los pueblos indígenas.

Es integrante de la Coordinadora Guerrerense de Mujeres Indígenas, en ésta se otorga capacitación en temas de derechos humanos, asimismo, fundó la Casa de Salud de la Mujer Indígena “Manos Unidas”. Es participante activa de la Coordinadora Nacional de Mujeres y de la organización K’inal Antzetik (que significa “ tierra de mujeres”, en tzetzal) donde expone la exclusión, violencia y discriminación que sufren las mujeres indígenas en México.